



## ENVIRONNEMENT



# Succès de la deuxième édition de l'opération "Une naissance, un arbre"

Près de 1400 familles ont participé cette année à l'opération "Une naissance, un arbre" à travers laquelle le Département offre un arbre à planter à chaque nouveau bébé périgourdin né en 2020.

*Publié le 27 février 2021*

Pour la deuxième année consécutive, le Conseil départemental a proposé l'opération « Une naissance, un arbre ».

A travers ce dispositif, la collectivité offre un arbre en cadeau à tous les jeunes parents de l'année 2020, arbre qu'ils devront planter à leur domicile ou qu'ils peuvent donner à un tiers de leur choix.

Plants forestiers, plans fruitiers greffés ou plants mellifères, ils pouvaient choisir parmi trois essences et une douzaine de variétés.

Au total, 1354 familles ont répondu et pourront planter un arbre, symbole de vie, en suivant les conseils fournis par le Pôle paysages et espaces verts du Département qui a procédé à la distribution des jeunes plants.

Un courrier avait été envoyé à 2.948 familles recensées pour l'année 2020. Au total, 1.355 arbres ont été demandés : 195 de l'essence forestière, 761 arbres fruitiers et 398 spécimens d'essences mellifères. Ces plants ont été fournis par huit pépiniéristes de la région.

La remise des arbres s'est déroulée samedi 27 février dans neuf lieux différents du département (Périgueux, Sarlat, Lalinde, Bergerac, Terrasson, Montpon, Ribérac, Nontron et Excideuil), principalement des collèges.